

An die Eltern der Schüler der Jahrgangsstufen 8 und 9

03. Oktober 2018

Elternbrief zum Betriebspraktikum

Sehr geehrte Eltern,

Praktika dienen in erster Linie der Berufsorientierung. Wie soll man wissen, ob dieser oder jener Beruf der richtige für einen ist, wenn man noch nie mit den jeweiligen Aufgaben und Anforderungen konfrontiert wurde? Durch Praktika verringert sich die Chance, dass Ihre Kinder in einem Beruf landen, den sie nicht bewältigen können, weil sie eine andere Vorstellung von den Aufgaben und Tätigkeiten hatten. Zudem zeigen Ihre Kinder dem zukünftigen Arbeitgeber, dass sie engagiert sind, sich für die Branche interessieren und im Großen und Ganzen wissen, was auf sie zukommen könnte.

Um nach der Schule beruflich richtig durchstarten zu können, gelten absolvierte Praktika im Lebenslauf mittlerweile als absolute "Door-Opener".

Deshalb haben die Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Klassen auch in diesem Schuljahr die Gelegenheit, in den Ferien in die Betriebe hinein zu schnuppern. Bitte ermutigen Sie Ihr Kind dazu.

Damit diese während der Zeit in den Betrieben versichert sind, können Sie über die Schule eine Haftpflicht- und Unfallversicherung abschließen. Entsprechende Informationsunterlagen laden Sie bitte von unserer Homepage unter folgendem Link herunter:

[Service / Beratung / Praktika](#)

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Oswald
Beratungslehrkraft



Ich habe den Elternbrief zum Betriebspraktikum erhalten. Abschnitt bitte bis **15. Oktober 2018** unterschrieben zurück.

Name meines Kindes

Klasse

Unterschrift